
 

 

 

 

PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTSSITZUNG AM 

13.08.2018 

 

Anwesende und Gäste: Lars, Lena, Patrick, Simon T, Simon F, Indre, Anna M, Anna R, 

Jana, Nina, Sebastian B, Mao, Fabian, Inga, Bob (Gast) 

Protokoll: Simon T. 

Beginn: 19:05  Ende: 19:55 

 

TOP 0 

• Bestimmung der Redeleitung 

o Niklas G 

• FS-Dienst 

o 27.08.2018: Nina 

• Kommentare und Stänkereien 

o Indre würde gerne Dinge an der Wand aufhängen, was bei geringer 

Staubentwicklung in Ordnung ist 

o Es wird mehr Teilnahme an der Workloaderfassung gefordert 

o Kaffeemaschine soll sauber gehalten werden 

• Berichte 

o Mao berichtet vom AC-Institutsgespräch (besonders Lösung für MMAC-

Problematik im Fokus, über unseren Vorschlag wird beraten; CompChem 

‘Problematik‘ wurde besprochen; Klausurtermin MMS durch CarpeDiem recht 

spät, wird besprochen) 

• Post und Protokolle 

o - 

• Finanzen 

o Bobbycars und Football wurden für ESAG bestellt  

o Neue Finanzreferentin im AStA 

o Eventuell können die Kittelpreise ab kommenden Semester gesenkt werden 

• To-Do und Aufgaben 

o Lars soll sich ums Abfugen der Küchenzeile kümmern 

o Um FS-Meile wird sich gekümmert 

• Wanderpokal 



o An Brosch für Unsinn 

TOP 1: BuFaTa 
• 31.10-04.11.18 Lena, Jana, Simon F. in Lübeck 

• Kosten An-/Abreise sind noch zu klären 

TOP 2: Mobbingproblem? 
• Studentin hat ALGI nicht bestanden und es soll sich bis in die OC rumgesprochen haben, was 

ihr missfällt 

• Hat sich nicht persönlich bei uns deswegen gemeldet, deshalb wird nichts unternommen, da sehr 

spärliche Informationslage 


